

Avant le match 1 minute de silence est faite en la mémoire du grand père de Julien Sylvain et Thomas.

Lors de la 1ere mi-temps, on assiste à de belles phases de jeu de la part des Ucéistes, mais devant le but un manque certain de lucidité, ce qui permet à nos adversaires de tenir un score de parité 0 à 0.

Romenay, une équipe très physique venue chercher le match nul, cassant le jeu au travers de plusieurs fautes.....grosses fautes aussi commises par certains de nos joueurs étant en retard sur certaines actions.

A la pause le score est de 0 à 0

Certains joueurs ne sont pas dans le coup pour "x" ou "y" raisons.....L'équipe n'est pas à l'abri d'un contre, d'un but stupide....mais Papass en bon capitaine veille aux grains!

En 2ème mi-temps, à la 72ème minutes sur une grosse frappe de 20m Julien Aguilar loge le ballon dans la lucarne du gardien adverse.....

L'équipe devient solide, nos attaquants se créent plusieurs attaques mais ne doublent pas le score;

le score aurait pu être plus lourd en notre faveur, mais au vue de l'état de certains joueurs on saura se contenter de la victoire, de ses 4 points qui nous permettent de remonter tout doucement au classement.

Le déplacement du week end prochain à Condal est très important, je compte sur le sérieux des gars à l'entraînement et surtout la veille du match.